



昨日は七夕でしたね。あいにくの曇り空だったのですが、各ご家庭では笹の葉に願い事を書いた短冊などを飾り付けて、お祝いしたご家庭もあったのではないのでしょうか。子どもたちみんなの素敵な願い事が叶うといいですね♪



## 参観日(一日先生)ありがとうございました

6月26日(日曜日)の参観日(一日先生)へのご参加・ご協力ありがとうございました。保護者の皆様の創意工夫やアイデアにより、子どもたちは意欲的に様々な体験活動の授業を心から楽しんでいました。

初めて知ったこと、初めて見たこと、初めて触れるもの、初めて感じたこと、多くの初体験に子どもたちも瞳を輝かせて学んでいたように思いました。

準備から計画まで、そして、当日のお世話などご協力いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

また、その後の学年懇談会では、各学級の現状報告や今後の計画などを話し合うとともに、保護者の皆様から学校では見えない子どもたちの情報をいただくこともでき、非常に有意義な時間を持つことができました。ありがとうございました。これからもご支援・ご協力の程、よろしく申し上げます。



## 音読集会



6月28日(火曜日)の朝、音読集会を行いました。

全学年で紀貫之の「土佐日記」を暗唱しました。毎朝練習してきた成果を発揮してハッキリ! しっかり! 大きな声をそろえて、自信をもって暗唱することができていました。

6年生になると、11月に行われる「門出のまつり」で「土佐日記」を毎年、暗唱しています。

全校児童で「土佐日記」を暗唱する音読集会、とても素敵でした。



※ 一学期も残すところ後7日(登校する日)となりました。

学期のまとめをしっかりと、気持ち良く夏休みが迎えられよう、健康に気を付けて元気いっぱいがんばりましょう!